

Prendre racine – Hommes et plantes en exil Wurzeln schlagen – Menschen und Pflanzen im Exil

Deutsch auf der Rückseite

## Nouveaux Jardins de l'EPER

Rütihof, Moosstrasse 30 A côté du centre Arche au Rütihof

Vendredi 20 septembre, de 14h00 à 17h00

Dimanche 22 septembre, dès 10h30 : culte dans le jardin, de l'Église réformée allemande de Baden.

Le culte sera suivi d'un repas canadien.

Vendredi 27 septembre, 14h00 à 17h00

L'exposition a été produite par la Fondation VIA - Sur les pas des Huguenots et des Vaudois du Piémont.









